

LA VILLE D'ALÈS ENGAGÉE CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

L'un des dix bancs rouge de France a été inauguré à Alès ce samedi 25 novembre. Symbole de la lutte contre les violences faites aux femmes, ce banc rappelle la nécessité de parler de ce fléau, ainsi que le numéro d'appel dédié : le 3919.

Les plus attentifs l'auront remarqué : à côté du Capitole, en face de la mairie d'Alès, un banc rouge a été installé. Samedi 25 novembre, à l'occasion de la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, il a été inauguré par Christophe Rivenq, premier adjoint au maire d'Alès, Michèle Veyret, élue déléguée au Pôle Solidarité, Mélanie Lecomte, présidente de l'association "Prendre son envol", et Rolande David, présidente de Soroptimist d'Alès. Véritable symbole, il s'agit d'un des dix bancs rouges installés en France, orné d'une plaque rappelant le numéro d'urgence réservé aux femmes battues : le 3919. « *Ce banc est une petite victoire* », a salué Mélanie Lecomte, très émue. « *La municipalité se tiendra à vos côtés dans toutes les actions que vous entreprendrez pour combattre ces bourreaux* », a insisté Christophe Rivenq.